

Prof. Dr. Alfred Toth

Selbsttransjazente und nicht-selbsttransjazente Treppen

1. Die in Toth (2015) festgestellte Differenz zwischen selbst- und nicht-selbsttransjazenten raumsemiotischen Entitäten gibt es sowohl bei Systemen, Umgebungen und Repertoires als auch bei Abschlüssen. Allerdings ist die Menge der in Frage kommenden Abbildungen offenbar im Gegensatz zu allen anderen Entitäten restringiert. Im folgenden werden Treppen behandelt.

2.1. Selbsttransjazente Treppen

2.1.1. In adjazenter Umgebung



Rue Montmartre, Paris

2.1.2. In subjazenter Umgebung



Rue du Pré St-Gervais, Paris

2.1.3. In transjazenter Umgebung



Place Octave Chanute, Paris

2.2. Nicht-selbsttransjazente Treppen



Rue Berthe, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Selbsttransjanzenz, Nicht-Selbsttransjanzenz und Nicht-Transjanzenz. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

29.9.2015